





insistimos en que la subordinación política de Puerto Rico a los Estados Unidos de América le impide a esa hermana nación tomar de manera soberana sus decisiones en diversos ámbitos, incluido las cuestiones relativas al desarrollo.

3. Han pasado más de cincuenta (50) años desde que este Comité incluyó de manera permanente en su agenda la consideración amplia y en todos sus aspectos de la cuestión de Puerto Rico, sin que a la fecha, se haya registrado mayor avance ante la falta de voluntad política de parte de la...